

Ayny Raymi 2024

Premiamos a aquellos que mejor realizan el Ayni en su vida práctica. Luego los niños, jugando.

Gran Competencia entre Escuelas Primarias Tradicionales por el desarrollo de Juegos de Ayni

Premios para todos los ganadores (incluidos premios de viaje): Niños, Profesores y Escuelas

Pre-inscripción ahora, desarrollo de juegos de octubre a noviembre, premiación el 20 diciembre de 2024

Premios **para las tres clases ganadoras** con los mejores juegos: Cada **niño/familia gana S/50**, cada **maestro* gana S/. 500** y la **escuela gana S/. 2,000** para ser asignados a viajes escolares para visitar otras escuelas y jugar con ellos los juegos ganadores de Ayny Raymi 2024.

A cada clase inscrita se le proporcionará **un Sol / . 250 para la compra de materiales** (máximo 30 clases) y cada clase que haya producido al menos un juego o espectáculo válido, se le proporcionará un diploma de participación.

Pre-Inscripción de las Escuelas (y sus Clases) primero hablando con la persona de contacto de su área específica, luego escribiendo un correo electrónico al comité o sul sito www.AyniRaymi.org

Comité de Carrera (escribir un e-mail a Ayni.Raymi.2024@gmail.com)

Presidente honorario:	Don Juan Nuñez del Prado
Contacto en el área de Pisac/Valle Sagrado:	Rene Franco Salas
Contacto del área de Q'ero/Cuzco:	Ivan Nuñez del Prado
Dai&Ricevi-APS	Claudio Da Rold, Daniela Bernardi (PM), Tiziana Moretti (IT)
Chakruna Way of Living	Lorenzo Olivieri, Jacopo Tabanelli

Los juegos premiados y otros que el Comité considere dignos de mención serán traducidos a otros idiomas por Dai y Ricevi-APS y distribuidos gratuitamente en escuelas y grupos de niños de otros países del mundo, para que los jueguen todos los niños de todo el mundo. Quedan excluidos los juegos de acrobacias, peligrosos o no relacionado con el Ayni. Cada escuela, maestros y padres deberán firmar una autorización para el uso de imágenes del juego co-creado par todos y que será compartido según la licencia Creative Commons: [CC BY-NC-ND 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/).

¿Qué es el Ayni Raymi? El ayni (reciprocidad) es la ley fundamental y universal de los Andes. Organizamos este concurso (Ayny Raymi) para premiar a las familias, los niños, los profesores y las escuelas que mejor se dan cuenta de la reciprocidad en sus vidas prácticas. Para los niños, el juego y las celebraciones son esenciales y por ello premiaremos los juegos y espectáculos que mejor encarnen el concepto de Ayni.

¿Cómo prepararse para ganar? Para ganar un premio siempre hay que prepararse. Los niños que quieran participar deben hablar de ello con su familia y discutir qué aspectos de Ayni se prestan para convertirse en un juego o un espectáculo. O qué juegos, espectáculos, celebraciones o historias existen en su historia familiar o comunitaria que representen al Ayni (además del despacho, por supuesto). Las escuelas o profesores que tengan la intención de participar pueden crear momentos de discusión en sus clases para hablar sobre Ayny Raimy y la posibilidad de ganar premios, viajes y dinero para los juegos más bonitos. Desarrollar, probar y mejorar nuevas ideas de juego y rendimiento y comprender los factores de evaluación permitirá que cada niño y clase aumenten sus posibilidades de ganar premios y divertirse jugando.

(*) dos profesores por clase o un profesor y el director.

¿Qué cosas debemos preparar con la clase? Después de registrarse en Ayni Raymi, cada clase (hasta un máximo de 30) recibirá Sol/.250 por la compra de los materiales necesarios para el desarrollo del juego o espectáculo. En el momento de la inscripción (desde el 21 de septiembre) se facilitará la información necesaria para aportar todo el material para la evaluación. Cada clase puede crear un máximo de un juego o espectáculo. Cada clase estará representada por dos profesores, uno de los cuales será la persona de contacto principal. Para cada juego que se presente a evaluación, cada clase tendrá que crear:

1. Un título (máximo 90 caracteres)
2. Una breve descripción del propósito del juego y cómo sucede (máximo 250 caracteres)
3. Una descripción completa de los modos de juego, incluyendo las letras completas de las canciones, letras o diálogos (máximo 2 páginas)
4. A continuación, el juego o programa se grabará con un teléfono móvil normal y la grabación se compartirá (máximo 5 minutos de grabación)
5. Una autorización (firmada por la escuela, los profesores y los padres de los niños) para la propiedad compartida y el uso de las imágenes des menores y del juego.

¿Cuáles son los factores para la evaluación de los juegos por parte del Comité de Competición? El jurado constituido por el Comité de Competición valorará los siguientes factores:

Número	Factor	Mejor Banda Sonora
1	Claridad de referencia a los principios del Ayni	20
2	Diversión para niños y espectadores	20
3	Participación de otras personas (niños, adultos y espectadores)	20
4	Facilidad para explicar el juego y practicarlo	20
5	Adaptabilidad del juego a otras culturas	20
	TOTAL	100

¿Cómo se llevará a cabo la ceremonia de premiación? Los juegos serán desarrollados por las clases inscritas entre octubre y noviembre de 2024. En diciembre de 2024 el jurado valorará todos los juegos presentados, comprobará la integridad de la documentación y decidirá los tres ganadores. El 20 de diciembre de 2024 las tres clases ganadoras serán visitadas por el Comité de Competencia y recibirán sus premios: Cada niño recibirá S/. 50 para compartir con su familia, cada maestro recibirá S/. 500 para ser invertidos en actividades de crecimiento personal y profesional, la escuela recibirá S/. 2.000 que se destinarán a viajes escolares para visitar otras escuelas y jugar con ellas los juegos ganadores de Ayni. De hecho, el próximo **Gran Concurso Ayni Raimy 2025** estará orientado a mejorar el proceso de licitación, la participación de otras escuelas y la ampliación del número de escuelas y clases infantiles.

¿Qué hacer para participar? La escuela debe debe realizar la pre-inscripción en www.ayniraymi.org antes del 15 de septiembre de 2024 (debe contener todas las referencias de la escuela, la persona de referencia, el número de clases que pretenden participar y el número total estimado de niños que las componen). La escuela recibirá instrucciones para el registro antes del 20 de septiembre. La inscripción se abrirá el 21 de septiembre (en el sitio web www.ayniraymi.org) y solo las primeras 30 clases y sus escuelas serán admitidas al concurso. Solo las clases que hayan enviado al menos un juego aceptable recibirán el certificado de participación. Sólo las escuelas, clases, profesores y padres de niños que hayan producido la autorización para el uso de las imágenes pueden ser recompensados. Los colegios se comprometen a utilizar los premios para los fines establecidos en el reglamento y en caso de uso diferente deberán solicitar permiso al proyecto Ayni Raymi. El concurso puede ser cancelado y repetido en caso de irregularidades o problemas graves. En este caso, se debe repetir la matrícula de las escuelas y clases. El proyecto Ayni Raymi 2024 no se hace responsable de los accidentes e infortunios que puedan ocurrir durante la preparación o durante la propia competición, ni durante los juegos o viajes de premios relacionados, que deben ser organizados por escuelas o clases individuales. El proyecto Ayni Raymi se reserva el derecho de modificar este reglamento, incluso después de iniciado el concurso, en función de necesidades organizativas específicas o para evitar abusos o irregularidades. En caso de cambio, se notificará a los colegios implicados lo antes posible y por escrito.